
                      
 
        

 Ergebnisprotokoll der   
 Sitzung des Stadtteilbeirates Innenstadt/Hörstkamp 

              
 Datum der Sitzung: 15.11.2016, Beginn: 19:00 Uhr 
              
 Rheine, Gaststätte Hues Eck      
               
     
     

 
  
TOP 1 Info Parkgebühren   
            Die Stadtwerke benötigen die Parkgebühren der Kurzzeitparker, um das Defizit  
            von ca. 1.4 Mio. auszugleichen. 
            Es gibt ein hohes Angebot von Parkplätzen/-häusern, sehr viele Leerstände. 
            Ein Vorschlag wäre, eine Bürgerumfrage bzgl. Parkgebühren, um weiterhin Druck auf die  
            Stadt auszuüben. 
 
  
TOP 2 Stadtteilwettbewerb 

Es findet eine Info-Veranstaltung am 17.11.2017 im Rathaus statt. 
 
Teilnehmer: Herr Schmidt (Kleingarten Mühlenkamp)  
                    Herr Dr. Windhoff 
                    Frau Brockmann   
  
 

 
TOP 3 Innenstadtentwicklung     
            Herr Welp informiert: 
            Es wurden Messungen über Besucherzahlen durchgeführt.      
            Früher ca. 50.000, ca. 100.000 bei der Eröffnung der Emsgalerie.                                                                           
            Herr Büchter informiert: 
            Er hat Bedenken über Leerstände in der Stadt, man müsste für eine lebendige 
            Innenstadt sorgen. Städte haben Fehler gemacht. 
            Die Renovierung der Straßen und Plätze hätte vor der Eröffnung des Einkaufszentrums 
            Erfolgt sein müssen. 
            Vorschlag: Verbindungen schaffen von der Emsstraße (Autobahn) zu Nebenstraßen 
            und Markt. 

Ziel der Stadt: ehem. Hertie-Objekt erwerben, dann weiterverkaufen 
(Veräußerungswettbewerb), entwickeln und ausschreiben. 

            Im Gestaltungskatalog ist festgehalten: Bänke, Mülleimer 
                                                                           Lichtraumbeleuchtungskonzept 
                             
  
 
 



TOP 4 Arbeitskreis Grün  
           Herr Teppner und Herr Welp haben zur Eröffnung der Emsgalerie Holzbänke aufstellen 
           lassen, aber leider ohne Begrünung.     
           Neue Aktion ab Februar 2017 geplant. 
 
TOP 5 Verschiedenes 
           Förderrichtlinie „Verfügungsfonds Rahmenplan Innenstadt“: 50% Land + 50% Privat 
 
           Herrn Berning plant, die Pressearbeit mit dem Vorstand für den Stadtteilbeirat intensiver  
           zu gestalten. 
   
 
 
 
 
           
geplanter nächster Termin – Dienstag, 07.02.2017, 19:00 Uhr 
 
  
 
gez. Helmut Teppner 
(Schriftführer) 


